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    ENRIQUE BARCELONA    
      Quique ha sido sin lugar a dudas uno de los jugadores con más calidad que ha pasado por
nuestro club. No sé si me sorprende más la noticia, que no hace mucho me dijo, de que seguía
jugando al baloncesto o la de que lo va a dejar. Lo que no me sorprende nada es que esta
noticia sea destacada, porque Quique siempre ha sido un compañero excelente en todos los
equipos en los que ha estado.     
    Desde nuestro club queremos agradecer su paso por nuestro equipo y el buen recuerdo que
tenemos todos de él como jugador pero sobre todo de buen amigo.   
  Gracias Quique.    

 

  

Miguel
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